

50 Jahre Renningen und Malsheim – Ein Grund zu feiern!

Programm der Festwoche

16.09.2022 – 70er Jahre Party in der Festhalle Stegwiesen

Den Auftakt der Jubiläumswoche 2022 macht eine 70er Jahre Party. In den 70ern waren Flower-Power und Hippie Partys an der Tagesordnung, gemeinsam lassen wir diese Zeit mit passender Kleidung, Musik und allem was dazu gehört wieder zum Leben erwecken. Die Band YVOLUTION ist bekannt für den original 70er Sound von Woodstock, Glam Rock, Disco – perfekt zum Tanzen, Feiern, Abrocken und Mitsingen. Kult und Fun hat keine Kosten und Mühen gescheut, das 50-jährige Jubiläum mit passender Motto-Party zu unterstützen. Karten gibt es über Kult & Fun, Mode Gaubisch, TUI Reisecenter am Rathaus und in den Rathäusern Renningen und Malsheim. Veranstalter: Kult & Fun e.V. als Hauptorganisator und die Stadt Renningen

17.09.2022 – Familientag in der Mediathek, 10 - 17 Uhr

Am Samstag lädt das Team der Mediathek zu einem Familientag ein. Zaubervorstellung, Zauberworkshop, Bücherflohmarkt, es wird vorgelesen, gebastelt u.v.m. Geeignet ist die Veranstaltung für die ganze Familie. Wir wagen einen Blick in die Zukunft – Sie haben die Möglichkeit, Briefe an die Stadtbewohner der Zukunft zu schreiben. Diese werden dann im Stadtarchiv eingelagert und anlässlich des 100-jährigen Zusammenschlusses Renningen und Malsheim im Jahr 2072 wiederverwendet. Münzpräger Patrick Simm präsentiert die alte Handwerkskunst. Beim Schauprägen wird die Jubiläumsmünze zu Ehren des Jubiläums mit einer historischen Prägemaschine, dem Fallhammer, direkt vor Ort hergestellt. Organisiert wird der Familientag vom Team der städtischen Mediathek. Nähere Infos zum Programm entnehmen Sie bitte der städtischen Homepage.

17.09.2022 – Festakt

Im Rahmen des Festakts für geladene Gäste in der Festhalle Stegwiesen werden Landrat a.D. Bernhard Maier, Bürgermeister Wolfgang Faißt und Mathias Graner die politischen Entwicklungen rund um den Zusammenschluss Revue passieren lassen. Zudem werden an diesem Abend die Ehrennadeln verliehen.

17.09.2022 – AH Derby Renningen vs. Malsheim im SVR-Stadion, 15 Uhr

Alte Rivalen und Freunde treffen aufeinander: Die AH-Mannschaften der SpVgg Renningen und des TSV Malsheim laden ein zum Zuschauen beim AH Derby der beiden Mannschaften aus Renningen und Malsheim. Hüpfburgen und ein Rahmenprogramm sorgen für Unterhaltung. Spannung, Spiel und Spaß garantiert – für das leibliche Wohl ist gesorgt. Organisiert wird das AH Derby von der Sportvereinigung Renningen und dem TSV Malsheim.

18.09.2022 – ökum. Gottesdienst, Kirchplatz Renningen, 17:00 Uhr

Herzliche Einladung zum Ökumenischen Gottesdienst zum Stadtjubiläum unter dem Thema *Kommt und seht – hier sind wir zu Hause*
Gestaltung: Pater Gasto Lyimo, Pfarrerin Renate Egeler, Gemeindefereferent i.R. Felix Lipp
Musikalische Gestaltung: Musikerinnen und Musiker aus unterschiedlichen Musikgruppen
Kollekte: Die Kollekte kommt der Aktion Notnagel zugute.

19.09.2022 – Vortrag zum 50-jährigen Zusammenschluss in der Mediathek, 19 Uhr

50 Jahre Renningen und Malsheim – so harmonisch wie heute war es nicht immer! Der ehemalige Renninger Stadtarchivar Mathias Graner nimmt Sie mit auf eine Reise in die Vergangenheit. Er erzählt, wie es zur Gemeindeform und dem Zusammenschluss der beiden Gemeinden Renningen und Malsheim kam, geht auf die Gründe und Folgen ein, berichtet von Zeitzeugen und davon, was es mit dem Galgen vor dem Malsheimer Rathaus auf sich hat. Herzliche Einladung zum Vortrag und anschließendem Austausch in der Mediathek! Veranstalter: Stadt Renningen

20.09. offene Chorprobe im Foyer der Rankbachhalle, 19 Uhr

Unter dem Motto „Miteinander sind wir Viele“ wird ab 19:00 Uhr zum Mitsingen eingeladen. Frauen aus Renningen und Malsheim haben Spaß am gemeinsamen Singen und nennen sich daher „Voices of Joy“. Der Frauenchor Voices of Joy freut sich auf Ihren Besuch!

22.09.2022 – Outdoor Event im Stadtteilpark, 17 Uhr

Welcher Ort verbindet die beiden Stadtteile Renningen und Malsheim am besten – natürlich der Stadtteilpark! Die BOW-TIE Big Band, das Naturtheater Renningen und die Band GRUNDVERSCHIEDEN wird für beste Unterhaltung in diesem herrlichen Ambiente sorgen. Der Verein der Palliativ-Care Teams bietet dazu Picknickdecken zum Kauf an. Die Freiwillige Feuerwehr Renningen sorgt mit Feuerschalen für passende Stimmung. Wunderbare Musik, Sketche zum Schmunzeln, herrliches Ambiente – Stimmung garantiert! Für das leibliche Wohl ist gesorgt. Organisiert wird das Outdoor Event von den beteiligten Vereinen und der Stadt Renningen.

23.09.2022 – Besonderer Wochenmarkt auf dem Ernst-Bauer-Platz

Der Renninger Wochenmarkt am Freitag (von 13 - 18 Uhr) ist eine Tradition. Wenn auch noch nicht seit 50 Jahren (erster Wochenmarkt fand am 8.10.1982 statt), so gehört er doch zu unserem Stadtbild dazu. Im Rahmen der Jubiläumswoche gestalten wir den Wochenmarkt unter Beteiligung der Vereine ganz „besonders“!

Das Kunstforum Renningen präsentiert sich mit einer Mal-Aktion und auch die Stadtverwaltung wird mit einem Informationsstand vertreten sein. Für kulinarische Genüsse wird der Musikverein Malsheim sorgen. Organisiert wird der besondere Wochenmarkt von der Stadtverwaltung gemeinsam mit allen beteiligten Vereinen und Institutionen sowie allen Wochenmarktbesuchern.

20.09. + 21.09.2022 – Weißt Du noch, damals?

50 Jahre Renningen und Malsheim – verbunden mit vielen Erinnerungen und Geschichten. Gemeinsam lassen wir die letzten Jahre Revue passieren, tauschen unsere Gedanken und Geschichten aus. Bei Bewirtung durch die Landfrauen mit Kaffee und Kuchen und musikalischer Umrahmung durch den Akkordeonspieler Günther Widmaier laden wir Heimbewohner und deren Angehörige zum Austausch in die Pflegeheime Haus am Pfarrgarten in Malsheim (am 20.09.) und Haus am Rankbach (am 21.09.) in Renningen. Organisiert von den DRK-Pflegeheimen, den Landfrauenvereinen Renningen und Malsheim sowie der Stadt Renningen.

24.09.2022 – MARENGOMO, 16 Uhr in der Bergwaldhalle

Der Name zeigt die besondere Verbindung: Malsheim Renningen Gospel Modernes Liedgut. MARENGOMO wird im Rahmen eines Gottesdienstes mit Pater Gasto singen. Die Singgruppe feiert im Rahmen der Festwoche ihr eigenes 25-jähriges Jubiläum.